Escrito por Miguel Escobar Valdez Martes 28 de Junio de 2016 16:37

SAN CARLOS, Son.- En mi último artículo le decía a usted que Peña Nieto no se la acababa y los recientes acontecimientos que sacuden a la nación confirman muestro dicho. En el tercio final de su sexenio a nuestro presidente se le incendia la pradera al abrírsele todos los frentes posibles al mismo tiempo y, a todos ellos responde con su habitual ausencia de oficio político.

Una sociedad tan plural, desigual y desconfiada como la que tenemos en el México de hoy, tan predispuesta al mal humor social a que se refería don Enrique, contempla azorada y alarmada la crítica situación que prevalece en el país, con el desbordamiento de protestas callejeras, bloqueos carreteros, manifestaciones de grupos de la más variada índole, conflictos provocados por organizaciones que tienen como proyecto social la disidencia y, para colmo de males, con enfrentamientos violentos entre manifestantes y fuerzas del orden con el correspondiente saldo de muertos, heridos y desaparecidos. Nuestros funcionarios públicos evidencian pasmo, sorpresa ante el estallido de conflictos sociales que fueron incapaces de prevenir.

El disenso se manifiesta en toda la nación. Maestros del CNTE en continuado repudio a la reforma educativa, trabajadores de las distintas instituciones de salud que rechazan el proceso de universalización; el asesinato de nueve personas en Nochixtlán, Oaxaca, entidades federativas como Oaxaca y Chiapas sumidas en el caos, el asalto al palacio de gobierno de Chihuahua y la confrontación en el Congreso de Quintana Roo. Disensos entre el régimen con sectores presuntamente aliados como la iglesia y los organismos empresariales por agendas sociales como el matrimonio entre homosexuales, la despenalización del uso de drogas y la atrabiliaria venganza que el PRI quiso cobrar contra los empresarios a propósito de la legislación anticorrupción. La demanda de diálogo de los encabronados maestros a la que el secretario de Educación Pública responde incongruentemente aduciendo que acepta el diálogo siempre y cuando no se toque el tema de la Reforma Educativa. ¡Coño! Si ese es el motivo de la bronca, la reforma rechazada por los mentores!

Total que al final de cuentas, el gobierno tuvo que ceder a la presión y es así como se programó la primera reunión en Bucareli, entre líderes magisteriales y el secretario de Gobernación, ante el cual los maestros abordaron el tema de la reforma educativa que se negó a escuchar Nuño Mayer de quien, por cierto, exigen el cese. Peña Nieto va a cargar con el costo de sostener al agresivo joven, o removerlo,

El gobierno intenta, pues, un tardío control de daños y lo que demuestra es confusión e inoperancia. ¿Ha visto usted recientemente en los medios imágenes del presidente? Se le

Escrito por Miguel Escobar Valdez Martes 28 de Junio de 2016 16:37

nota fatigado. Evidentemente el oficio de bombero apagafuegos no se le da.

EN EL LIMBO LOS INDOCUMENTADOS EN ESTADOS UNIDOS

La Suprema Corte de justicia de Estados Unidos acaba de dejar en el limbo a más de cinco millones de inmigrantes irregulares al no poder alcanzar un fallo mayoritario a favor o en contra del plan del presidente Obama para diferir la deportación de esa enorme cantidad de indocumentados. ¿Cómo fue posible ese golpe a las ilusiones de tantos seres humanos? Verá usted: La Suprema Corte norteamericana consta en estos momentos, a raíz del fallecimiento de un magistrado, de ocho miembros, lo que puede dar origen a empates en las votaciones. Eso fue lo que ocurrió en el caso de la votación sobre la legalidad de la "acción ejecutiva" con la que Obama pretendió beneficiar a millones de indocumentados en noviembre de 2014, ante la imposibilidad de alcanzar un acuerdo sobre la reforma migratoria, habida cuenta de la oposición de los legisladores republicanos en el Congreso que hacían —y hacen- mayoría en ambas cámaras..

La Executive Action de Obama se frustró así al votar cuatro magistrados a favor y cuatro en contra de la impugnación del estado de Texas a la acción diferida del presidente demócrata, alegándose que en materia de inmigración sólo el Congreso puede legislar. Obama previó esa determinación y fue por eso que había propuesto un noveno magistrado para precisamente evitar los empates. Su propuesta no fue aprobada por los congresistas, republicanos, por supuesto. Y de esa manera continúan millones de indocumentados bajo la amenaza de deportación. ¿Por qué es importante este sucedido para México? Porque la mayoría de esos millones de inmigrantes son nuestros.

UN NUEVO VERBO EN MÉXICO: TRUMPEAR

De acuerdo al The New York Times, Ha surgido un nuevo verbo en México: trumpear, en alusión a Donald Trump. Esta nueva joya de nuestra lexicología vernácula equivaldría a repartir trompones –a "trompearse" pues-, algo en lo que es especialista el candidato del Partido Republicano a la presidencia de los Estados Unidos. Seguramente que el vocablo no tarda en ser incorporado a la gramática castellana, previa aceptación por la Real Academia Española.

En el estado de Chihuahua, una fonda ofrece a sus comensales "Tacos Trump", que son de

Escrito por Miguel Escobar Valdez Martes 28 de Junio de 2016 16:37

lengua, con una pizca de trompa de cerdo y con el aderezo de una pequeña porción de cerebro de vaca, según el anuncio que se lee en la pared.

Y en Cuernavaca una fábrica produce miles de máscaras del señor Trump, adornadas con mechones de artificial cabello rubio.

Mientras que en el pueblo de Otumba, durante la pasada celebración del Día del Trabajo, 40,000 visitantes se deleitaron con un burro vestido como el rico empresario metido a político.

Las anteriores son algunas de las respuestas del pueblo mexicano a la insultante belicosidad de un candidato que inició su campaña a la presidencia de la república Ilamando violadores a los inmigrantes nuestros y amenazando con construir un muro a lo largo de la frontera entre ambos países.

Y hablando de donaldo trompetas, motiva preocupación entre numerosos norteamericanos su bizarra tesis sobre cómo negociar la deuda nacional del vecino país, de ser electo presidente. Presumiendo ser el "Rey del Endeudamiento", afirmó en entrevista a CBS haber hecho una fortuna renegociando su deuda privada. ¿Su método?, se presenta ante su acreedor, le hace un cuento sobre lo mal que está la economía y acaba por decirle "te voy pagar sólo la mitad de lo que te debo". Y el acreedor, Trump dixit, acepta. Así de fácil. Con esa estrategia afirma que persuadirá a los acreedores de Estados Unidos a aceptar pagos menores al monto de sus préstamos. No le recomendamos al lector que intente pagar a su banco la mitad del importe de su adeudo.

Y para terminar de "trumpear" a Trump: Un grupo de connotados escritores se lanzó a la arena política para denunciar las extravagancias, la ignorancia, el racismo, la misoginia, el nativismo, etcétera, etcétera, del candidato republicano. Publicaron una especie de manifiesto intitulado "Carta Abierta al Pueblo Estadounidense", oponiéndose a Trump. J.K. Rowling, la autora de la saga de Harry Potter, califica de fascista al Donaldo y afirma textualmente: "Contemplen al Partido Republicano en Estados Unidos y tiemblen. "Hagan grande a Estados Unidos de Nuevo" clama un hombre que es racista y cuyos dedos se encuentran actualmente a estremecedora corta distancia de los códigos nucleares; un individuo que ha alcanzado preeminencia mediante crudas propuestas, soluciones irrealizables a complejas amenazas. ¿Terrorismo? Prohiban la entrada de todos los musulmanes, ¡Inmigración? Construiré un muro. Se solaza con la violencia que estalla en sus actos públicos y hace gala orgullosamente de su desdén a mujeres y minorías. Dios proteja a Estados Unidos y a todos nosotros". De la larga

Escrito por Miguel Escobar Valdez Martes 28 de Junio de 2016 16:37

perorata de los escritores famosos, me impresionó sobre todo lo dicho por Garrison Keillor:: "Si Trump no es derrotado, entonces no somos la nación que imaginamos", y concluye: "La nación que elija presidente a este hombre, no es una sociedad civilizada". Amén.

HILLARY VA A GANAR

Acuérdese dónde lo leyó. Ya pueden irse olvidando los numerosos –hay que admitirlo-partidarios de Mr. Trump. El próximo presidente de Estados Unidos va a ser mujer. Mrs. Clinton va a barrer con Trompetas y la seguramente arrolladora victoria de la Hilaria, va a ser similar a ese tipo de deslizamientos de tierra que sepultan a poblados enteros. En este caso el "landslide" de la señora Clinton va a sepultar inclusive al partido republicano y se va a llevar entre los patas a otros candidatos del partido de Lincoln a gubernaturas y a escaños del Congreso.

Independientemente de las últimas encuestas, todas las cuales favorecen a la dama, su comité de campaña dio a conocer la semana pasada una lista de 56 exitosos hombres de negocios que representan a igual número de poderosas empresas de la Unión Americana, lista que incluye inclusive a prominentes republicanos que la respaldan con su voto y económicamente. Entre dichas empresas podemos citar a AT%T Services, Netflix, Facebook, General Motors, Costco, Delta Air Lines, Boeing, Dish Network, Qualcomm, Avon, DuPont, Time Warner Cable, etcétera.

Los ejecutivos de referencia manifestaron un asombroso rechazo para Trump, uno de ellos llegó a decir que "that guy is a moron", lo que se traduce como "ese tipo es un pendejo". Lo cierto es que entre la comunidad de hombres de negocios se recrudece el rechazo a Trump. Anótelo, va a ganar Hillary.